

## Perkuat Kemitraan Dengan Media, Kapolda Kalteng Kunjungi PWI dan IJTI

Indra Gunawan - [INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID](http://INDRAGUNAWAN.JURNALIS.ID)

Dec 24, 2021 - 20:11



*Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., melakukan safari media dalam rangka memperkuat kemitraan dan sinergitas dengan insan pers.*

PALANGKA RAYA - Kepala Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si., melakukan safari media dalam rangka memperkuat kemitraan dan sinergitas dengan insan pers.

Safari Media yang dilakukan Kapolda, pada Jumat (24/12/2021) pagi tersebut, dengan mengunjungi organisasi profesi pers di Kalteng, yakni Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) Kalteng, di Jl. H. Ikap, Kota Palangka Raya, dan Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) di Jl. RTA. Milono, Kota Palangka Raya.

Kedatangan Kapolda ke Kantor IJTI dan PWI tersebut, disambut hangat oleh Ketua IJTI Kalteng H. Tantawi Jauhari dan Ketua PWI Kalteng Haris Sadikin beserta jajaran pengurusnya.

Kapolda mengatakan, kunjungan yang dilakukan ini bertujuan untuk memperkuat kemitraan dan sinergitas antara Polri khususnya Polda Kalteng dengan insan pers yang ada di Prov. Kalteng.

"Kerjasama yang selama ini sudah terjalin dengan baik akan kami pertahankan. Karena IJTI dan PWI merupakan mitra kepolisian yang sangat penting dalam mendukung terwujudnya kamtibmas kondusif di Wilayah Kalteng," terang Irjen Nanang.

Kapolda juga menyampaikan terkait fokus utama kinerja Polda Kalteng pada tahun 2022 mendatang, dan meminta bantuan kepada insan pers agar dapat mendukung penuh apa yang menjadi program kepolisian kedepan.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua IJTI Kalteng, H Awi mengutarakan, bahwa pihaknya sangat senang atas kunjungan Kapolda ke Kantor IJTI.

"Ini merupakan suatu kehormatan bagi kami. Kami wartawan yang tergabung dalam organisasi IJTI siap membantu dan mendukung apa yang menjadi program Polda dalam mewujudkan kamtibmas kondusif di Wilayah Kalteng," ungkap H. Awi.

Hal senada pun juga disampaikan Ketua PWI Kalteng Haris Sadikin. Saat menyambut kedatangan Kapolda bersama rombongan ke Kantor PWI Kalteng.

Sementara itu, Kabidhumas Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. berharap, semoga melalui kegiatan ini, dapat meningkatkan komunikasi dan koordinasi terkait pemberitaan media massa dan situasi Kamtibmas.

"Kami juga berharap dapat bersama memberikan edukasi kepada masyarakat terkait berita hoaks, agar tidak menjadi berita yang meresahkan bagi masyarakat," tandasnya

Diakhir kesempatan Kabidhumas, menyampaikan, bahwa dalam kegiatan kunjungan tersebut, Kapolda menyerahkan plakat kepada pimpinan IJTI dan PWI sebagai cinderamata.\*\*\*